



Sortie pour les élèves de l'atelier Scientifique le mardi 03 décembre

publié le 29/11/2019

Les élèves qui participent à l'atelier scientifique vont avoir l'occasion de faire une sortie le mardi 03 décembre sur Limoges toute la journée.

En lien avec le projet Hyperloop de cette année.

Ils auront l'occasion également de visiter le **Scientibus** : inauguré en janvier 2004 par Claude COHEN TANNUDJI, prix Nobel de physique, SCIENTIBUS sillonne depuis les routes du Limousin afin de présenter les sciences sous un jour nouveau. SCIENTIBUS est un bus itinérant qui permet à des chercheurs CNRS, à des enseignant-chercheurs et à des étudiants en doctorat en Sciences du Limousin de se déplacer dans des lycées, dans des collèges et dans des écoles élémentaires de leur région afin de présenter in situ des expositions d'expériences relatives aux sciences exactes (chimie, physique, mathématiques, biologie, géologie, ...).

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à visiter le site internet du [Scientibus](#) ↗